

ジャングルジム 通信

一足早く塾では新年度となっています

2月に首都圏の中学入試が終了し、中学受験界では早速新年度となっています。まだ小学校では4年生の子たちが塾では小5と呼ばれ、5年生の子たちが小6と呼ばれています。受験を終えた6年生たちも中学の予習のために塾に来ていて塾では新中1と呼ばれています。私たちスタッフも正直まだ完全に新年度に切り替えきれられてはいませんが、来るべく2024年入試、2025年入試への準備が始まっています。

2023年度中学入試がどのような入試だったのか

2023年度中学入試に挑んだ小学6年生は首都圏約30万人のうち5万2千600人と9年連続で増加し、過去最高人数を更新したという形となります。受験者数が増加すればその分当然競争も熾烈になるのですが、特に熾烈になっている地帯というのも確かに存在してして、それがいわゆる“ボリュームゾーン”と言われる偏差値50周辺のところであったということが判明してきました。これは当然ジャングルジム生たちの受験でも我々は経験していて、一言でいうと“今まで抑えて思っていた学校が抑えにならなかった”というもので、従来型の併願作戦が一部通用しなくなりそうな場面もありました。また、これだけ人数が増えると今までは受験者総数<私学の定員数の合計 だったのに対し、最近では受験者総数<私学の定員数の合計 となっており、特に男子では“計算上”一定数この合格ももらえなかった子が発生するという状態となっています。とても厳しい中学受験を乗り越えるためにはどうしても他の子たちよりも【質の良い塾で】【たくさんの学習時間を】確保し、他の子たちよりも【高い学力】を得ることが必要となってまいります。塾+個別指導塾の掛け持ちや塾+家庭教師の掛け持ちも今は全然珍しくない光景となっています。しかし、これではご家庭と本人の負担が増すばかりですし、この勢いで6万人、7万人と受験者数が増えていくと、その努力に見あった成果というものを得ることできるのか、あんなに全てを犠牲にして勉強してきたのにどこの合格ももらえずに肩を落として地元の中学に入学するのかわいさうことにもなってまいります。

私どもは営利目的で学習塾を運営しているので、市場が大きく活発になっていくのは喜ばしいことであるのは否定しません。しかし、ここまで加熱してしまった中学受験という選択肢に対して、どのように取り組ませるのが良いのか、競争に勝てる子を育てていきながら、毎日楽しく中学受験と付き合っていくにはどのような登り方があるのかということも日々考えているところとなっています。

勇者たちの中学受験を読みました

中学受験の実際の胃がキリキリするような日々をかなりリアルに描いている本を先日読みました。実は4年生の頃から全部が全部スムーズで中学受験に関する家庭内でのいざごごであったり、塾や家庭教師とのいざごごが全くなく、すんなりと1月受験校→第一志望校→抑えの学校と全勝したというケースはあまり多くありません。ジャングルジムでも毎年壮絶な中学受験が繰り広げられております。いつか、塾生全員が2月3日の合格発表※をもって全員第一志望校へ合格！スタッフ全員で3日から2泊3日くらいでお祝いの社員旅行にいきましょうなんて言っていますが、実現する日ははたしてくるのでしょうか…

※御三家をはじめとする学校の多くの合格発表日は2月3日となっています。

勇者たちの中学受験

わが子が本気で頑張るとき、私の目が覚めたとき

おわたしします

最後の三週間に
何が起ころうか？

獲得できる合格枠をさらに広げるには、
入試本番直前の準備が必須。心、体、頭の
三大要素を、受験の教習→入試本番の
直前に揃った状態のメンタルをキープし、
準備ができた状態にしておくことが

小説『翼の翼』

朝比奈あすか
「あまりに生々しくて、
ハラハラしながら読みました。
小説ではここまでできない」

漫画『二月の勝者』

高瀬志帆
「ただ、みんな読んでほしい、
と言いたい」

大塚雅司

今年の卒業生・保護者の声

6期生保護者

小学4年生時からお世話になりました。おかげさまで希望する学校に合格することができました。

勉強の内容に親が深入りしなくてよい点、スポーツとの両立、いつでも塾で自習ができる環境、一人一人の生徒と親に最後まで寄り添ってくれる先生方。我が家にとって全ての面で最高の塾でした。

中学受験本番の厳しさは、私たちの想像を超えるものでした。今までの繋がり、信頼があってこそその個人へのアドバイス、励ましには本当に感謝しております。

もう一度小学4年生に戻ったとしても、我が家は迷わずこの塾を選択します。本当にありがとうございました。

6期生保護者

小5の夏休み直前に入塾しお世話になりました。

その頃は大手塾のスピードについて行けず、毎週あるテストの成績は下がる一方で本人のやる気もなくなっていた時期でしたが、いつも真摯に話を聞いて下さり子供に合わせた勉強やアドバイスをして下さいました。

最終的には本人の希望する学校に合格することができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

ジャングルジムでは過去問対策は塾でしっかりやってくれますし、個人それぞれの得意不得意を把握してくれる手厚い指導が強みと感じます。

最後まで中学受験を続けられたのはジャングルジムのおかげです。本当にありがとうございました！！

6期生卒業生

私がこの塾に通い始めたのは3年生の3月ごろでした。この塾に通いはじめたきっかけは今までずっとやってきた習い事を続けたかったからです。入った時は人数が少なかったのですが、5年生くらいになると増えていき授業も盛り上がりしてきました。私はまだこの時習い事を週4日やりながら塾に通っていました。6年生になると5年生のときの復習や問題解きなどを行い、受験に近い授業を受け基礎を固めていきました。もしかしたらこの基礎固めが合格に近づけたかと思いません。

6期生卒業生

私がこの塾に通いはじめてたのは4年生の3月ごろです。塾では5年生になってすぐの頃でした。

通いはじめた理由は転塾する前の塾がたいへんで、もっと楽しく勉強ができるような所に入りたかったからです。もともといた塾生は私が入ってきたときから仲良くしてくれました。今は移転してしまいましたが、移転する前の校舎にあったテントが思い出に残っています。

6年生になっても、自分がずっと続けてきた習い事をやめることなく、自分のペースで勉強をすることができました。私は、この塾に来て本当によかったなと思いました。

6期生 卒業生

私は元々大手塾に通っていました。

しかし、宿題やテストの直しなど一人でこなすのは難しく、父に遅くまで教えてもらったり家族にも負担がかかりもうやめようかと考えていた程でした。

そしてジャングルジムに入りました。先生はとにかくおもしろく、教え方がとてもわかりやすかったです。

この塾に入れて、悔いのない受験がおくれたと思います。

6期生卒業生

私は夏休みの終わりに転塾してきました。

転塾したきっかけは前の塾のスピードがはやく、ついていけなかったからです。

もともといた塾生はみんな仲良くしてくれました。ジャングルジムに入って全教科の成績がすごく上がりました。得意な教科もできてうれしかったです。

最後まで自分の受けたい学校が受けられ、悔いのない受験をすることができてよかったです。

6期生卒業生

私は小5の夏休み前に大手塾からジャングルジムに入塾しました。

勉強では算数が苦手だったけど、何回もできるまで教えてくれました。

できるとたくさんほめてくれて嬉しかったです。

その結果、行きたい学校に合格することができました。怒られる事もあり迷惑をかけてしまったけど、私はこの塾で勉強できて本当に良かったです。

6期生卒業生

僕がジャングルジムに通い始めたのは3年生の3月です。

そのころは習い事をしていて習い事と塾を両立していました。

4・5年生までは、宿題も多くなさく楽しく塾に通うことができました。

6年生になってからは模試や授業の回数が増えてきたり、復習の時間が必要になったので、4月に習い事をやめました。でも毎日勉強ばかりできついと思うことはなく、息ぬきもできていたのでよかったです。

また、受験直前になっても緊張しすぎることなくいつも通りの雰囲気勉強ができました。

この塾でなかったら習い事との両立もできていなかったし受験もできていなかったと思います。

ジャングルジムで受験できてよかったです。